



Dreifalldt Tennis

“News And Views” von der Tennisschule

Im März 2024

Liebe Leimentaler Tennisfreunde

***An alle
Tennisschüler,
Tennispieler,
Tenniseltern und
Tennisfreunde der
Region***

Der Winter findet in diesem Jahr ein verhältnismässig frühes Ende. Schön zu wissen, dass die Ostertage den bevorstehenden Tennissommer einläuten. Nach den Osterferien geht es auch bereits wieder mit dem Sommertraining weiter. Es ist schön zu sehen, wie sich die Tennisjugend in unserem Club entwickelt. So haben wir doch in diesem Jahr eine Rekordzahl an Junioren-IC-Mannschaften angemeldet. 6 Mannschaften von Kids (10 u. jünger), U12, U15 Mädchen und Jungs, U18 Mädchen.

Das Wintertraining von letztem Oktober bis zu den Ostern ging erwartungsgemäss sehr gut, und mit Ausnahme von ein paar Frosttagen konnten wir es ziemlich lückenlos durchziehen. Gratulation und Dank an alle, die sich nicht durch die rauerer Spielverhältnisse nicht unterkriegen liessen.

Das Kindertraining mittwochnachmittags in der 99-er Sporthalle in Therwil lief jeweils sehr gut und hat auch grossen Anklang gefunden. Es kommen immer mehr TeilnehmerInnen, so dass wir im Frühling wieder einen guten Juniorenstock in unserem Club haben werden.

Abschliessend hoffen wir weiterhin auf einigermassen mildes Wetter, längere Tage und geniessen das Training draussen.

Bis zum nächsten Mal wünsche ich allen eine schöne Frühlingszeit und melde mich dann wieder auf diese oder andere Weise.

Mit fröhsommerlichen Tennisgrüssen – Euer Hansi



In hoc signo vinces!